

Primera Expo Agro Prodesal tuvo lugar en Río Bueno

ENCUENTRO. Reunieron a proveedores del agro y pequeños agricultores.

En la jornada de ayer se desarrolló la Primera Expo Agro Prodesal en Río Bueno, actividad organizada en conjunto por el municipio local e Indap, con el objetivo de acercar a los distintos proveedores del agro con los pequeños agricultores de la comuna.

La concreción de la iniciativa en la Plaza de Armas de Río Bueno incluyó una muestra de maquinaria agrícola de última tecnología, charlas y capacitaciones para fortalecer el trabajo en el campo, además de asesoría sobre el financiamiento Indap para equipos y maquinarias.



LA EXPO AGRO PRODESAL SE CONCRETÓ EN LA PLAZA DE ARMAS DE RÍO BUENO.

MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO

MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO

MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO

MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO



MUNICIPALIDAD DE RÍO BUENO

